

# Los regantes cuantifican el déficit hídrico del Medio Vinalopó en 30 hectómetros

La comunidad de usuarios pide a la Diputación entrar en la Mesa Provincial del Agua y tener voz propia en el Plan del Júcar

REDACCIÓN | 12.11.2013 | 00:16

La presidenta de la Diputación de Alicante, Luisa Pastor, recibió ayer a los miembros de la nueva junta de gobierno de la Comunidad General de Usuarios del Medio Vinalopó y l'Alacantí, quienes le transmitieron sus inquietudes y demandas, como la de contar con voz propia en las actuales negociaciones del Plan del Júcar o su inclusión en la Junta Central de Usuarios del Júcar-Vinalopó.

Durante la reunión, el presidente de la Comunidad, José Torregrosa, también solicitó que la Comunidad entre a formar parte de la Mesa

Provincial del Agua, una petición que la presidenta se ha comprometido a estudiar.

La comunidad, que representa unas 20.000 hectáreas, en su mayoría de uva de mesa, reclama unidad porque los acuíferos de la zona del Medio Vinalopó presentan graves déficits, al tiempo que se reivindica el trasvase Júcar-Vinalopó. El presidente de la Comunidad de Regantes estimó el déficit hídrico de la zona del Medio Vinalopó en 30 hectómetros cúbicos «aunque con 15 hectómetros cúbicos salvaríamos la situación de los riegos de la comarca».

Sobre el memorándum del Tajo, Luisa Pastor señaló que para alcanzar un punto de encuentro «hemos cedido con la reserva, pero también Castilla La Mancha lo ha hecho».



Reunión de los nuevos portavoces de los regantes del Medio Vinalopó y l'Alacantí con Luisa Pastor. **INFORMACIÓN**